



Rosenmontag beim Voltigieren

Diese Trainingsstunde war eine ganz besondere: Die Kinder und das Pferd waren verkleidet und so wurde neben dem wöchentlichen Training auch der Rosenmontag gefeiert. Aus unserem Volti-Pferd Carry ist ein Alien mit gruseliger Gesichtsmaske geworden. Dass die Volti-Kinder in so vielen bunten Kostümen ankamen, hat Carry aber nicht abgeschreckt. Sie blieb ganz cool, wie immer und wollte mit jedem Kind ausgiebig schmusen. Am liebsten hätte sie ja von jedem eine Möhre genommen ...;)

An erster Stelle stand natürlich die Sicherheit: Weder das Pferd durfte Angst vor den wilden Verkleidungen der Kinder haben, noch durften die Kinder in Kostümen kommen, in denen man nicht voltgieren kann. Da sich aber alle an die Absprache gehalten haben, verlief alles reibungslos und es gab keine gestürzten Cowboys oder fliegende Engel.









